

## KATA PENGANTAR

Puji syukur penulis panjatkan kepada Tuhan Yang Maha Esa, atas segala rahmat dan berkatnya sehingga penulis dapat menyelesaikan penelitian ini sesuai dengan waktu yang direncanakan. Adapun judul skripsi adalah “ Analisis Kandungan Logam Berat Cadmium (Cd) Buah Tomat (*Solanum lycopersicum*) di Kecamatan Silimakhuta dan Kecamatan Raya Kabupaten Simalungun”, yang diajukan sebagai salah satu syarat untuk memperoleh gelar Sarjana Sain Biologi Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan.

Pada kesempatan ini penulis menyampaikan terimakasih kepada berbagai pihak yang telah banyak membantu dalam menyelesaikan skripsi ini antara lain kepada Bapak Drs. Lazuardi, M.Si. sebagai dosen Pembimbing Skripsi yang telah membimbing dan memberikan arahan kepada penulis. Ucapan terimakasih juga disampaikan kepada Ibu Dr. Melva Silitonga, M.S., Ibu Dra. Aryeni, M.Pd dan Bapak Drs. Abdul Hakim Daulae, M.Si. selaku dosen penguji yang telah memberikan masukan dan saran-saran dari rencana penelitian sampai selesai penyusunan skripsi ini. Ucapan terimakasih juga disampaikan pada bapak Amrizal, S.Si, M.Pd selaku dosen pembimbing akademik yang selalu memberi saran kepada penulis, serta seluruh Bapak dan Ibu Dosen serta Staf Pegawai di jurusan Biologi FMIPA UNIMED yang sudah membantu penulis. Terimakasih juga diberikan kepada Bapak Kepala UPT. Labroartorium Kesehatan Daerah Medan Prov. Sumut dan seluruh Staf ahli yang telah membimbing dan memberikan saran kepada penulis dalam penelitian ini.

Teristimewa penulis sampaikan terimakasih sebesar besarnya kepada kedua orang tua penulis yang terkasih dan tercinta Ayahanda Jan Esderiman Saragih dan Ibunda Ramsolida Purba dan adik penulis Friska, Vitriany, Kesia dan Niko atas dukungan moril, materil serta doa yang telah diberikan dan nasihat kepada penulis. Tidak lupa untuk Joni Purba untuk segala waktu, perhatian, semangat dan doa yang telah diberikan kepada penulis dalam penyelesaian studi di Unimed, serta tak lupa penulis mengucapkan terimakasih kepada sahabat terkasih penulis yaitu Deni,

Bintang, Clara, Delima, Riana, Wersi, serta terimakasih buat teman seperjuangan dalam penulisan skripsi ini Yolanda, Nia, Debora dan semua sahabat Biologi NK A 2014 yang selama 4 tahun sudah merasakan suka duka perkuliahan.

Akhir kata penulis mengucapkan terimakasih kepada seluruh pihak yang telah membantu menyelesaikan skripsi ini dan penulis sadar bahwasanya skripsi ini jauh dari kesempurnaan, oleh karena itu penulis mengharapkan kritik dan saran demi perbaikan skripsi ini. Penulis berharap skripsi ini bermanfaat untuk para pembaca.

Medan, 05 Juni 2018

Nova Riany Sidauruk

4143220024

THE  
*Character Building*  
UNIVERSITY



THE  
*Character Building*  
UNIVERSITY